



岡崎市立愛宕小学校 校長通信 令和5年3月6日（月）



だいすきいっぱい チーム愛宕



3月2日（木）、代表委員会企画の「みんなであそぼう会」が長放課にありました。内容は、「逃走中ふう おにごっこ」です。逃走中に出てくるハンターが、愛宕小学校にも登場してきました。「怖い、怖い」と言いながら必死に逃げる子、ハンターに捕まってお話をして仲良くなっている子、「ハンターって、〇〇先生でしょ」と何度も確認にくる子、様々な姿を見せます。黒のスーツにサングラス、マスクの姿を見ると、少し怖い感じがしました。ハンターたちの走る速さには驚きで、本当に速い。短い時間でしたが、楽しく遊べました。「ハンターと一緒に写真を撮りたい人は集合」の声に、参加した多くの子供たちが集まりました。こうした楽しい会を企画してくれた代表委員会の子供たちに感謝します。



同日の下校時には「愛宕学区地域安全パトロール感謝の会」が行われました。安全パトロール隊の皆様にお越しいただき、全校児童で感謝の気持ちを伝えました。登下校等での安全の確保ができているのは、こうした地域の方々のおかげです。この感謝の会には参加されていないパトロール隊の方々も多く見え、日頃から支えてくださっていることを私の挨拶で全校児童に伝えました。安全で、平和な愛宕学区が維持されることを願います。



3月6日（月）、本年度最後の月曜朝会がありました。日差しが出て、だいぶ暖くなる中、多くの児童への表彰披露ができました。読書感想文、読書感想画、人権関連の書道や標語、リトルアーティスト展コンクールなど、多くの入賞者が賞状を手に入れました。3年生担任の渡邊先生の表彰も披露しました。一人一人が自分の好きなことや得意なことで頑張り、評価されることは嬉しいことです。私の話の中では、以下のような内容を全校児童へ伝えました。「これからは感謝の会や祝う会など、心を込めて行う会が多くなります。心は目に見えませんが、行動や態度は目に見えて分かります。感謝の心を行動や態度で表していきましょう」と伝えました。卒業生と在校生、互いに感謝の心を行動や態度で示す時です。私はこの3月が好きです。1年で一番成長した姿が見られる時期であり、凜とした空気が流れる時。4月からの自分自身の成長を振り返る時です。私自身、校長としてどうであったか、振り返ります。日々成長していきたいと思っています。